

5. August 2020

Gleich zwei Gewinne aus der PS-Lotterie der Sparkassen gehen in unsere Region



Neustrelitz (cb). In der aktuellen Ziehung der PS-Lotterie der Sparkassen kam das Losglück gleich zweimal in unsere Region. Nach Woldegk ging der monatlich verlorene Hauptgewinn in Höhe von 5.000 Euro und in

Neustrelitz ist die Freude über ein schickes neues E-Bike groß.

Fast jeder Zweite besitzt hierzulande ein PS-Los. Damit tut man nicht nur sich, sondern auch anderen Gutes. Zum einen sichert man sich Chancen auf attraktive Gewinne, zum anderen wird gemeinnützigen Projekten geholfen, die das Leben hier vor Ort bereichern und schöner machen. 5 Euro kostet ein Los. Davon werden 4 gespart und am Jahresende dem Konto wieder gutgeschrieben. 1 Euro wird für die Lotterie verwendet. Es gibt 12 Chancen im Jahr auf monatliche Gewinne bis zu 5.000 Euro und zusätzlich 3 Sonderauslosungen mit Preisen bis zu 500.000 Euro im März sowie attraktive Sachpreise wie Reisen und PKWs im Juli und einem Eigenheim im November. Mit 25 Cent je Los fördert die Sparkasse gemeinnützige Projekte in der Region. Allein im vergangenen Jahr profitierten davon 30 Vereine.

1 Foto / Bildtext: Winni, das Maskottchen der PS-Lotterie hat schon vielen Glück gebracht. Fast jeder zweite Mecklenburg-Strelitzer besitzt ein PS-Los. Damit sichert man sich Chancen auf attraktive Preise, hilft aber auch gemeinnützigen Projekten in der Region. (Foto: C. Biermann)